
■司　会　　奉仕プロジェクト委員会
　　　　　　　　　委員長　生沼通男
■開会点鐘　会長　小島　明
■出席報告　出席委員会 梅田俊幸委員長
　報告内容後記

■ニコニコ報告　クラブ管理委員会 馬場弘融委員長
　メッセージ後記
　月例記念日発表・記念品贈呈

■会長報告　会長　小島　明
地区大会打ち合わせ3回目の例会になります。大会
まで3週間を切りました。2300名の参加が予定さ
れます。ご協力下さい。

■幹事報告　幹事　朝倉邦雄
1.2月9日は日野RC合同例会　於：坊ホールです。
2.本日の食後の容器・ペットポトルはお持ち帰り下
さい。
3.2月3日は事務局不在となります。
4.地区大会については、馬場委員長から報告があり
ます。
5.理事会報告
a.クラブのバナ－を制作します。現在20枚の在庫で
地区大会でも使用するので100枚注文決定。
＠1940円×100枚194,000円。
b.インカムを購入する。見積もりを取り承認した。

■委員会報告　会員増強について　梅田俊幸会員
私はお二人を推薦しましたがIさんについては、民事
調停委員を退かれたのでお声を掛けましたが、再び
委員に就かれたようなので今は難しいかも知れま
せん。Yさんは会計事務所を営んでおります。息子さ
んにお声を掛けていますが立川にお住まいで地元
になじみがあまりなく再度お会いしてお勧めしま
す。また、朝倉幹事推薦のHさんは教育委員をされ
ておられ馬場さんとも接点があり、正月の新年会で
もお会いしてお勧めしました。良い感触でしたので
改めてお誘いしてみたいと思います。

●地区大会準備の現況について
　　　　　　　　　馬場弘融大会実行委員長
ここまでの準備状況を振り返り、次のように報告さ
れた。１.スケジュールの叩き台が出来ているが部分
的に未完成です。2.先の例会で確認された案内業
務は平吹会員から報告があります。3.23日の歓迎
晩餐会の席次表の割り振りが今日決まります。当日
席次表を配ります。4.2日目大会の来賓他の席次で
すが椅子の名簿を貼ります。来場した会員でクラブ
名の判らん人もいるので受付に大きな表を掲げま
す。5.お客様全員に配るプログラムは実行委員会で
やりとりして当日に間に合うように進めています。6.
名簿・名札チェックしています。時間のとれる会員に
事務所でいろいろな作業があるので手伝って下さ
い。全体の流れを見ながら色々気づく事があると思
われますので、皆で力を併せて地区大会を迎えた
い。来賓の接待もどうするか詰めて行きたいしマン
ツーマンで接待来賓もおられるのではと思われま
す。2750地区大会に出てみたいというガバナーも
たくさんおられようです。

●挨拶　　水野ガバナー
2日間皆さんにご負担をおかけします。2300名出席
と聞いてます。予想し御来場いただく来賓は360名
でしたが382名になっている様です。私も今まで挨
拶はしましたが召集する立場はなったのは今回が初
めてです。10月末に公式訪問は終わりました。今年
に入りライラの研修会に出ていました。各クラブの
周年事業に出ていますが、機会も多く祝辞の原稿の
準備に時間がかかり地区大会の挨拶の準備もまま
なりません。地区大会は渡邉さんにお任せしていま
すが、楽しい終わってみれば良かったと言う大会に
したいです。

■会長報告　会　長　小島　明
今週
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1283回 27 21 2 － 4 85.18％

27 19 6 1 1 96.29％第1281回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん 本田さん
※先々週の後メークアップ　なし

●準備に関連して　渡邉地区幹事
タイムスケジュールを見ましたが、ホストクラブ
で地区大会のSAでない事を再確認戴きたい。2
日間の大会で来賓をどう迎えるかも決まってな
い状況です。来賓接待に八王子南RCで3名派
遣いただけます。ホストクラブの担当と併せて
も7名です。VIP7名にマンツーマンで当ると100
名余りの来賓に対応できるか心配です。
昼食の弁当の注文、晩餐会のSAの弁当はどう
するか。素晴らしい大会、いい大会だったと言っ
てもらえるためにまだ細かい所が決まってない
ので詰めていただきたい。前回大会では韓国の
ロータリアンから旗が曲がっているとクレーム
もあったとお聞きしました。どう対応したかも
知っておかねばと思います。対応が必要です。
地区としてのタイムスケジュール。1日目は会長
幹事会で気は使わないが、2日目は来賓も多く
お名前も分かりにくいので慎重な対応が求めら
れます。クラブ名を見てグループが判るようにし
ておきたいですね。

●当日の対応ついて　馬場実行委員長
23・24日の準備も残っていますが、昨年の経験
から照らして運営について、当日余儀なくされる
事も十分予想されます。ケースバイケースで委
員長の責で措置します。ホストクラブとして準
備は大変ですが、その点でネガティブにならず、
地区大会を大いに楽しみましょう。
　
ニコニコメッセージ
小島　明さん・・地区大会があと３週間となりました。
　　　　皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
朝倉邦雄さん・・いろいろとご迷惑をおかけして申
　　　　し訳ありません。
水野　功さん・・地区大会どうぞよろしくお願い致
　　　　します。何だか落ち着きませんが、良い大
　　　　会となりますよう期待しています！

濱田宣郎さん・・愈々、地区大会の２月に入りました。
　　　　ＰＲにはまたとない機会です。楽しい、有
　　　　意義な大会になる様、皆で頑張りましょう。
　　　　尚、家内の誕生祝いありがとうございました。
早川忠男さん・・誕生祝いありがとうございます。
馬場弘融さん・・いよいよ地区大会の月です。よろし
　　　　く頼みます。
河野和正さん・・はや、２月になりました。地区大会
　　　　を成功させましょう。カラオケ楽しかった。
志野与志野さん・まちがえて事務所に行ってしまい
　　　　ました。
梅田俊幸さん・・早いもので２月に入り、明日は節分
　　　　ですね。早く暖かくなるといいですね。
藤野益夫さん・・地区大会が迫ってきました。一致協
　　　　力して成功させましょう！！
平　良信さん・・正月に妻、正子への花束をいただき
　　　　ました。家族みな喜んでました。
平吹正義さん・・「ジカ熱」でゆれるブラジル、オリ
　　　　ンピックだいじょうぶかな。
栗山　博さん・・本日の会員増強の経過報告は梅田
　　　　出席委員長にお願いいたしました。
生沼通男さん・・今日は司会をやらせていただきま
す。よろしくお願いします。先日入笠山湿原に行き
ました。８０ｃｍ位の新雪の上を初めてスノーシュー
をはいて３時間程歩きました。新雪がフカフカして
とても気持ちが良かったです。マイナス１０度位でそ
の時は寒いとは思いませんでしたが、帰宅後風邪を
引きました。

本日40,000円 累計785,141円
本年度目標額1,200,000円   達成率65.4％
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